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第４回北広島市学校施設長寿命化計画策定検討会議録 

 

日 時 令和 2年 1月 21日（火）17時 00分 ～ 17時 30分 

会 場 市役所１階多目的室２ 

出席委員 安藤座長、設楽副座長、荒川委員、折内委員、高橋委員、塚﨑委員、   

津谷委員、野澤委員、吉田委員、吉本委員 

欠席委員 安藝委員 

市出席者 （市教育委員会） 

吉田教育長、下野教育総務課長、本宮主査、今井主任 

（市教育委員会業務受託者） 

日本データーサービス株式会社 

傍 聴 者 ２名 

 

１  開  会 

○委員の過半数が出席していることから、検討会議が成立していることを確認し、開

会。 

 

２ 議  題 

（１）資料説明 

○事務局から、北広島市学校施設長寿命化計画原案（案）について、前回会議以降の

経緯を含め、以下のとおり説明。 

  ・前回会議の翌日から庁内に計画書素案の照会を行った。 

  ・関係課の課長にも当検討会議に参画いただいていることから、意見提出はなか

った。 

  ・並行して文章やグラフ等について事務局で再度精査を行い、整理を行った。 

 

 

（２）意見交換 

①北広島市学校施設長寿命化計画原案（案）について 

・委員からの意見・異議等なし。 

・委員から異議等がなかったため、当検討会議からの正式な計画原案として、事務局

にお戻しする。（安藤座長） 

 

②今後のスケジュール 

 ○事務局から、今後のスケジュールについて、以下のとおり説明。 

  ・原案について、2月 3 日に庁議を行い、2月 4 日から 1 か月間、パブリックコメ

ントを行う。 
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  ・その後、教育委員会会議及び庁議を経て、正式に策定を行う。 

 

３ 教育長挨拶 

・委員の皆様に置かれては、日頃より本市の教育行政にご理解とご協力いただいている

ことに、あらためて感謝申し上げるとともに、ご多忙の中、昨年の７月２５日から始

まった本検討会議の委員をお引き受けいただき、半年間に渡る長期間での職務にご尽

力頂いたことについて、御礼申し上げる。 

・第１回会議でもご挨拶をさせていただいたが、学校施設については、児童生徒や教職

員の方々が一日の大半を過ごす場として、安心・安全な環境を維持するとともに、Ｉ

ＣＴや特別支援教育など新たな教育課題に適切に対応できるよう、質の向上について

も、日々、計画的に整備・改修を行っているところである。 

・委員の皆様に熟議していただいた、本計画の重要な柱である施設整備水準等について

は、教育環境の質の向上はもちろんであるが、学校施設を長く安全に快適に使用する

ことで、学校が地域の拠点となり、今後の北広島市の発展にも繋がることと考えてい

る。 

・築 50 年以上の東部小学校等をはじめ学校施設の老朽化が進む中、改修に要する財源

の確保と、予算の平準化が重要な要因となる。 

また、１月９日に開催された国の説明会において、令和２年度以降、長寿命化改良事

業補助の制度拡充を行い、新たに予防的な改修工事も対象とし、長寿命化計画に基づ

く改修工事が補助対象とすることが示されたところである。 

・皆様にご検討いただいた長寿命化計画が、今後、本市の学校施設を安定的に維持・向

上していく上で、より重要なものとなる。 

委員の皆さまには、本日を含め全４回の会議のほか、意見照会への対応など、大変貴

重なご意見を頂戴することとなり、改めてお礼を申し上げ、閉会にあたってのご挨拶

とさせていただく。 

 

４ 閉  会 

 ○事務局から、後日、会議録の掲載について説明し閉会。 

 


